

## INFORME NARRATIVO DEL MES DE AGOSTO DEL 2019

### ADMINISTRACIÓN 2018-2021

El 1 y 2 de Agosto se trabajo en el informe narrativo para subirlo en tiempo y forma a plataforma estatal (Cegaip).

El día 5 de Agosto se realizo la primera reunión de organización de la Administración Municipal.

El día 6 de Agosto se visito la comunidad de San Ignacio en coordinación con las compañeras del Modulo Fijo de Atención para llevar a cabo un taller sobre los derechos humanos de las mujeres con las beneficiarias del comedor comunitario de la Escuela Primaria de San Ignacio con la participación de 36 mujeres y 2 hombres de la comunidad, acordándose regresar el día 13 de Agosto para la elaboración de un mural.

También se trato el tema de la participación de la mujer en proyectos productivos invitando a todos los presentes a participar en ellos. Tratamos también sobre el programa AME quedando en el acuerdo que realizarían una asamblea general para llegar acuerdos.



El día 7 de Agosto el personal de IMM asistió a reunión para conocer la estructura que se le dará al primer informe de gobierno Municipal de la actual Administración de Gobierno.

A su vez este día se tuvo reunión con mujeres de la comunidad de El Oro para tratar temas de Programa AME, Proyectos Productivos y Programa de Alfabetización.



El día 8 se asistió a la tercera reunión de organización por parte del Gobierno Federal del proyecto de impulso territorial a la actividad primaria de las diferentes comunidades del municipio, resaltando que las y los presentes no han entendido como se quiere trabajar en dicho proyecto aunado que los responsables de dar continuidad a las actividades en el municipio no cuentan con una planeación estratégica concreta para que el proceso de la construcción de proyectos fluya de la mejor manera. Quedando en el acuerdo de tener la próxima reunión en la comunidad del Entronque del Huizache.



El día 09 de Agosto el personal de la IMM participo en la comisión de salir a limpiar las calles de nuestra cabecera municipal junto con todos los compañeros y compañeras que laboran en el H. Ayuntamiento.



Del 8 al 16 del mes de Agosto se trabajo sobre los trabajos de actualización de programas para poder rendir informe correspondiente de este departamento de la IMM.

El 19 de Agosto se suspendió reunión de organización continuando con los trabajos para el informe anual correspondiente. Este día también se atendió a la comunidad de El Milagro con el programa de cáncer acudiendo 40 mujeres a su revisión.

El 21 de Agosto entregamos los resultados obtenidos en los formatos requeridos por el área de contraloría para poder estructurar y ser parte del primer informe de gobierno municipal. También se realizó campaña de prevención de cáncer en la comunidad de Pozas de Santa Ana acudiendo 40 mujeres que recibieron este apoyo.

El 22 y 23 se continúan con los trabajos de Plataforma Nacional.

El 26 de Agosto se suspende nuevamente reunión de organización.

Este día se trabajó en organización de oficina y dar seguimiento a las solicitudes recibidas en varias comunidades por parte de las mujeres que en ellas viven.

El 27 se trabajó en la rendición de informes de archivo para poderlos entregar en tiempo y forma.

Día 28 de Agosto se tuvo reunión con el coordinador de la zona de IEEA donde se acordó que se hará una ruta para que el mismo coordinador nos acompañe para que el mismo convocar a los asesores de las comunidades.

Del 27 al 30 de Agosto se trabajó en transparencia nacional para poder informar correctamente de las actividades realizadas en el mes por parte de la ciudadanía.

**ATENTAMENTE**

**PROFA. ROSALINDA OVALLE TURRUBIARTES  
RESPONSABLE DE LA INSTANCIA MUNICIPAL DE LA MUJER**